
上天草市立龍ヶ岳小学校 学校だより 

       

龍っ子だより 

 つなしの会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【龍ヶ岳町更正保護女性会・龍ヶ岳民生児童委員協議会の方々との記念撮影】 

裏面もご覧ください 

第１６号 

令和３年３月１１日 

文責：校長 橋口 辰樹 

☎６２－０５０４（龍ヶ岳小） 

３月２日（火）に「つなしの会」が行われました。１０

歳を迎える４年生を対象にして行われたもので「１／２

成人式」とも言われています。なぜ「つなしの会」という

と、「一つ、二つ、三つ・・・九つ」と九歳まではまでは

「つ」が尽きますが１０歳になると「十（とお）」と言っ

て、「つ」が付かなくなるからだそうです。 

当日は、龍ヶ岳町更正保護女性会・龍ヶ岳民生児童委員

協議会の皆様にも出席いただき、お祝いをしていただき

ました。そして、一人一人に手づくりの「色紙」と幸福の

鈴と呼ばれる「ベビーマラカス」をプレゼントしていただ

きました。 

子どもたちからは「将来の夢」と「家族へ感謝の思い」

の発表をし、成長した姿を見せることができました。将来

の夢には、「農家」「漁師」「看護師」「パティシエ」などい

ろいろなものがありました。子どもたち一人一人にいい

ところがあり、そして、素晴らしい才能があり、多くの可

能性があります。「やれば できる」という言葉で有名な

お笑い芸人のティモンディの高岸さんが、ある番組でこ

んなことを言っていました。「この『やれば できる』と

いうのは『やれば必ず成功する』という意味でなく、『や

れば必ず成長する』『努力し続けることが大切で、継続す

れば必ず成長する』という思いを込めて言っていると。こ

れからも、自分の目標、夢に向かって努力を続けていって

ほしいと思います。 

この１０年間子どもたちは、家族から愛され、そして、

地域の方々に大切にされてきました。保護者の方々もこ

れまでの子育て中でいろいろなことがあったことと思い

ますが、我が子の成長は、親の喜びでもあります。また、

子どもは「地域の宝」と言われます。 

今後も子どもたちのことを温かく見守っていただけれ

ばと思います。 

将来の夢 

ぼくの将来の夢は、大工になることです。 

 その理由は、おじいちゃんが大工のお仕事

をしているすがたを見て、かっこいいと思っ

たからです。 

 大工になったら、ぼくのお家と、お父さん

のお家と、おじいちゃんのお家をつくりたい

です。 

 大工になるためには、計算することと、外

で仕事をするための体力が必要です。だか

ら、小学校では、算数と体育をがんばります。 

 ぼくが学校に行く時、バス停までおじいち

ゃんとおばあちゃんが毎日手をつないで送

ってくれます。バスに乗る時には運転手さん

が手を引っ張ってくれます。バスから学校ま

で、６年生の岩永こうやくんが手をつないで

送ってくれます。 

 たくさんの人にお世話になり、ここまで成

長しました。ありがとうございました。 

ひまわり２組（４年）堀畑 いちか 



3/5 お別れフェスタ 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校のホームページは毎日更新しています。ご覧ください。 

 ３月４日（金）にお別れフェスタを行いました。

私の話の中で、次のような質問をしました。 
①６年生にやさしくしてもらったことがある人？ 

②６年生は学校のためにがんばっていると思う人？ 

③６年生が大好きな人？ 

④６年生とお別れするのがさみしいなと思う人？ 

 このお別れフェスタには「６年生に感謝の気持
ちを伝え、６年生との思い出を残す」というねら

いがありました。朝のボランティア活動をがんば

っている１年生がこんなことを言ったそうです。

「６年生のまねです・・・・。」と。 

やさしくしてもらったこと、学校のためにがんば

ったこと、一緒に遊んだこと、１年生から５年生

は、６年生から多くのことを学びました。   

今年の卒業式も１年生から５年生は参加でき

ません。だから、１年生から５年生は、６年生に

いろいろな場面で「ありがとう」と感謝の気持ち

を伝えてほしいと思います。そして、６年生はし

っかりと自分たちがこの龍ヶ岳小学校にいた足

跡を残し下級生にバトンを引き継いでほしいと

思います。 

縦割り班で、校内オリエンテーリングをした

り、弁当を食べたりと楽しい時間を過ごすことが

できました。 

【１年生から６年生へのプレゼント】 

【縦割り班での弁当】 

【６年生：小学校最後の授業参観】 

授業参観・学級懇談会・ＰＴＡ総会 

お世話になりました 
 ３月２日（火）の授業参観、学級懇談会、Ｐ

ＴＡ総会には、平日にもかかわらず多数の保護

者の皆様方にご出席いただきありがとうござい

ました。 

 １年生は「この１年間でできるようなったこ

と」・・・６年生は「家族への感謝」など、各

学年とも、この１年間の成長と感謝の思いを伝

えることができました。 

 また、ＰＴＡ総会では、今年度の事業、会

計、新役員等の承認をしていただきました。新

型コロナウイルス感染症拡大防止のため、例年

のように学校行事やＰＴＡ活動を行うことはで

きませんでした。しかし、そのような中でも、

平岡会長を中心に保護者の皆様方が「子どもた

ちのために」という思いで、ご理解とご協力を

いただき修学旅行、運動会、持久走大会、学習

発表会のビデオ撮影など子どもたちにとって思

い出に残る活動を行うことができました。本当

にありがとうございました。 

  

第１４回読書マラソン  

１年生の部１位 田北
た き た

千
ち

智
さと

さん 
 令和２年１１月３日（火）から令和３年１月

７日（木）までの期間、上天草市立図書館主催

で「第１４回読書マラソン」が実施されました。

この期間に市立図書館と学校の図書室からどれ

だけ本を借りて読んだかを競うものでした。 

見事に１年生の部で１位を田北ちさとさんが

獲得しました。その数何と１５３冊です。３月

８日（月）には、図書館長の糀本先生に表彰を

していただきました。これからもたくさんの本

を読んでほしいと思います。 


